



Tout a commencé en 2005, j'ouvre les portes de l'association OMSLC pour créer un club de danse à Izier, avec 32 enfants de 6 à 14 ans. Le club a beaucoup évolué durant toutes ces années et s'est agrandi grâce à d'autres bénévoles qui m'entourent. J'accompagne danseuses et danseurs (petits, ados, adultes) jusqu'aux spectacles de fin d'année, afin que les paillettes soient dans leurs yeux lorsqu'ils montrent le fruit de leur travail. Créer des chorégraphies, des costumes ou des mises en scène de spectacle font parties également de mes passions.



*Christine*

